
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:  

 

Vários são os reclames e pedidos de informações acerca das retiradas e devidas 

manutenções dos postinhos de iluminação (coloniais/republicanos) localizados em 

toda a extensão do calçamento da Avenida Jerônimo Gonçalves, com isso solicitamos 

manifestação à esta Casa de Leis; 

 

Levando-se em conta que a Avenida Jerônimo Gonçalves foi um dos mais 

importantes cartões postais da cidade, sendo parte integrante do nosso Patrimônio 

Cultural, mas que por conta de vandalismos e falta de manutenções periódicas essa 

condição está se perdendo ao longo do tempo, solicitamos à Prefeitura que se 

manifeste quando às ações que estão sendo tomadas para que a problemática 

narrada seja devidamente resolvida.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das questões acima elencadas e requeridas. 

 

Sala das Sessões, 14 de outubro de 2021 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador  

 REQUER INFORMAÇÕES SOBRE REPOSIÇÃO E 

MANUTENÇÃO DOS POSTINHOS DE ILUMINAÇÃO 

DA AVENIDA JERÔNIMO GONÇALVES, BAIRRO 

CENTRO, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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